

Anies Baswedan Disambut Flash Mob Massa PKS di Masjid Agung Al Azhar

JAKARTA (IM) – Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, menghadiri acara Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) DKI, di Masjid Agung Al-Azhar, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Minggu (21/8).

Anies tiba di lokasi acara mengenakan baju yang menjadi ciri khas dari PKS berwarna oranye dan putih.

Tak hanya itu, Anies juga mengenakan rompi berwarna biru dongker ciri khas Pemprov DKI Jakarta. Anies pun disambut ribuan simpatisan PKS dengan flash mob atau joget bersama "Go PKS Go".

Terlihat simpatisan PKS juga membawa bendera merah putih dan bendera kebanggaan partai tersebut.

"Anies Presiden," teriak simpatisan

"Presiden ... Presiden ... Presiden," pekik simpatisan lainnya.

Terlihat simpatisan PKS juga membawa bendera merah putih dan bendera kebanggaan partai tersebut.

Hadir dalam acara tersebut hadir pula Ketua Majelis Syura PKS Salim, Presiden PKS Ahmad Syaikh, Ketua DPW PKS DKI sekaligus Wakil Ketua DPRD DKI Khoirudin dan kader PKS lainnya. ● osm

Meski Cacar Monyet Masuk Jakarta, Warga Tetap Bersemangat di CFD

BUNDARAN HI (IM) - Aktivitas pagi di sepanjang jalur Thamrin kembali dilalui oleh warga DKI Jakarta saat Car Free Day (CFD) pada akhir pekan. Tampak sejumlah warga menghabiskan waktu dengan jogging, bersepeda, berlari pagi bersama pasangan dan keluarga.

Meskipun diketahui cacar monyet telah menjangkit satu orang di Jakarta, hal itu tak menghalangi warga bersantia menghabiskan rutinitas akhir pekan seperti pada umumnya.

Berdasarkan pantauan, Minggu (21/8), Bundaran HI kini padat dipenuhi warga jika dibandingkan pada era pandemi Covid-19 sebelumnya.

Selain itu, tampak sejumlah pedagang air mineral berlalu langgan dagangannya pada sejumlah orang-orang yang duduk di pinggir trotoar sembari beristirahat. Selain itu, petugas seperti Satpol PP, Dishub dan Kepolisian terlihat berjaga di setiap sudut jalan memantau ketertiban warga.

Kemudian selain berolahraga, sejumlah warga berfoto ria di depan patung selamat datang bersama keluarga tercinta.

Meski CFD melarang kendaraan roda dua dan roda empat untuk melintas, namun khusus mobil ambulance berlalu langgan guna berjaga apabila ada warga yang membutuhkan pertolongan segera. ● osm



FOTO: ANT

1.000 KEBAYA UNTUKMU INDONESIAKU

Sejumlah warga melakukan tarian gugur gunung berkebayu saat mengikuti kegiatan pelestarian budaya bertajuk 1.000 Kebaya Untukmu Indonesiaku di Griya Persada Convention Hotel & Resort Bandung, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Minggu (21/8). Kegiatan tersebut diikuti 1.200 peserta dari berbagai komunitas perempuan di Kota dan Kabupaten Semarang, sebagai upaya mengemban pelestarian kebaya yang akan didaftarkan ke UNESCO sebagai warisan budaya tak benda.

Mobil Tabrak Water Hydrant dan Sejumlah Warga di Duren Sawit

DUREN SAWIT (IM) - Salah satu mobil yang melaju dengan kecepatan tinggi menabrak water hydrant dan sejumlah orang yang tengah duduk di pinggir Jalan Raden Inten, Duren Sawit, Jakarta Timur, Minggu (21/8) dini hari. Informasi itu awalnya diunggah oleh akun Instagram @warungjurnal.

"Dengan kecepatan tinggi, city car yang dikemudikan oleh seorang wanita hantam hydrant dan 3 warga, 2 kritis 1 luka ringan di Jalan Raden Inten, Duren Sawit, Jakarta Timur, Minggu (21/8) dini hari," tulis @warungjurnal.

Kepala Satuan Lalu Lintas Wilayah Jakarta Timur AKBP Edy Sura mengonfirmasi hal tersebut. Menurut Edy, kecelakaan tunggal itu terjadi sekira pukul 03.00 WIB.

"Mobil oleng, nabrak water hydrant dan kena orang lagi

duduk. Mobil dari arah selatan ke utara," kata Edy saat dikonfirmasi, Minggu (21/8).

Satu warga meninggal dunia dalam kejadian tersebut. Sementara beberapa korban lainnya mengalami luka-luka. Para korban dilarikan ke Rumah Sakit Islam Pondok Kopi, Duren Sawit. Saat ini, kasus kecelakaan tunggal itu sedang diteliti Satuan Lalu Lintas Wilayah Jakarta Timur.

Pengemudi mobil dilaporkan selamat meski kendaraan yang ia kemudikan hancur di bagian depannya.

"Pengemudi selamat. Itu orang ngantuk atau mabuk belum tahu. Masih diteliti," ujar Edy. ● ber

PANGGILAN KEDUA RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT ASTINA ABADI

Dengan ini Direksi PT ASTINA ABADI (selanjutnya disebut Perseroan) mengundang untuk kedua kalinya para pemegang saham perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/LB), yang akan dilaksanakan pada:

Hari, Tanggal : Senin, 29 Agustus 2022
Waktu : 11.00 WIB
Tempat : Jl. Margasatwa Barat, Cilandak Komplek, Margasatwa Baru No. 11 A Jakarta Selatan - 12450

Catatan:

- Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham karena ikatan yang sudah sesuai ketentuan pasal 9 Anggaran Dasar dan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi para Pemegang Saham Perseroan.
- Para Pemegang Saham yang berhak hadir dalam RUPS/LB adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan.
- Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam RUPS/LB dapat diwakili oleh kuasa Direksi, Komisaris dan Karyawan Perseroan, namun suara yang dikeluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No.15 Th 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikonversikan Sebagai Setoran Saham, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta Rilis Rapat PT KHARISMA ADHI MULIA, (Perseroan) tertanggal 1 Agustus 2022 nomor 14, dibuat oleh STEPHANIE WILAMARTA, SH, Notaris di Jakarta, Perseroan telah menyetujui peningkatan modal dasar dan modal disetor Perseroan, dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada pemegang saham yaitu: Tuan IWAN MULYOONO sebesar Rp 7.000.000.000,- dan Tuan ANDREW MULJOONO sebesar Rp 4.700.000.000,-
Jakarta, 22 Agustus 2022
Direksi Perseroan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



KIRAB DRUMBAND AKADEMI TNI

Sejumlah Taruna Akademi TNI Akmil, AAU dan AAL melakukan atraksi saat kirab drumband Akademi TNI di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (21/8). Kirab tersebut diselenggarakan dalam rangka memeriahkan HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

Pemprov DKI Siap Jadikan Air dari Sungai Ciliwung untuk Air Baku

Air dari Sungai Ciliwung akan dijadikan air baku dengan kapasitas 200 liter per detik yang akan dialirkan ke 1500 rumah warga di daerah sekitaran pejaten.

KARET BIVAK (IM) - Direktur Pelayanan PAM Jaya, Syahrul Hasan, mengatakan PAM Jaya terus mendukung serta bekerja sama dengan Gerakan Ciliwung Bersih (GCB) sebagai upaya-upaya pelestarian Sungai Ciliwung.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah membangun Tempat Olah Sampah Sungai (TOSS).

"PAM Jaya sebagai mitra GCB dan Pemprov DKI Jakarta sebagai pembina akan terus mendukung segala aktivitas pelestarian lingkungan yang dilakukan oleh GCB," kata Syahrul pada acara tasyakuran dan sambutan Hari Sungai Nasional di Pusat Rumah Gerakan Ciliwung Bersih, Jalan Penjernihan 1 Karet Bivak, Jakarta Pusat, Kamis, (18/8).

Syahrul Hasan mengung-

kapkan, sekarang sedang dibangun IPA (Intalasi Pengolahan Air) yang nantinya air bakunya diambil dari sungai Ciliwung, akan ada penambahan 200 liter per detik yang air bakunya yang dapat melayani sekitar 15.000 sambungan rumah di wilayah Kelurahan Kalibata, Kelurahan Pengadegan, Kelurahan Rawajati, Kelurahan Duren Tiga dan Kelurahan Pancoran, yang akan di distribusikan pada tahun 2023 nanti.

Tasyakuran dan sambutan Hari Sungai Nasional ini diadakan setelah berhasil memperoleh penghargaan Kalpataru Khusus tahun 2022, yaitu penghargaan tertinggi di bidang lingkungan hidup karena atas kontribusinya dalam pelestarian lingkungan, khususnya peningkatan kualitas Sungai

Ciliwung.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Alue Dohong kepada Ketua Umum GCB, Peni Susanti Moerpratomo di Ruang Auditorium Gd. Manggala Wanabakti, Jakarta Pusat, pada 20 Juli 2022.

Di dalam acara tersebut juga dipaparkan tentang keunggulan program TOSS (Tempat Olah Sampah Sungai), salah satu teknologi energi yang terbaru. Bahkan bisa memberikan nilai tambah berupa energi panas dan energi listrik sehingga sampah tidak mengalir dan menumpuk di hilir sungai yang berupa briket yang bisa di pakai menjadi bahan bakar kompor dan lain sebagainya yang harganya jauh lebih murah.

Ketua Gerakan Ciliwung Bersih Ir. Peni Susanti di tempat yang sama juga mengatakan Kalpataru Ini penghargaan tertinggi di bidang lingkungan yang sudah 42 tahun yang selalu diberikan oleh presiden. Penghargaannya

tahun ini namanya Penghargaan Khusus.

"Tadi disampaikan oleh pak Sarwono beliau salah satu dewan penilai mengatakan bahwa penghargaan Kalpataru Khusus ini adalah kolaborasi dan pengabdian lingkungan. Kolaborasinya dengan multi stakeholder. Jadi bekerja jejerang, ini yang di harapkan untuk indonesia kedepan, jadi bukan sendiri sendiri tapi

kolaborasi jejerang dan lain sebagainya," ujarnya.

Peni Susanti mengatakan, Sungai Ciliwung ini setelah 33 tahun sekarang sungainya kelas 2, Kelas 2 itu artinya sesuai dengan PP pemerintah dan tawar pengabdian oleh Direktur Pelayan PAM akan di bangun dan dibuka 200 liter per detik dengan 1000 Sabungan dengan 1500 warga di daerah sekitaran pejaten. ● osm

Satu Unit Rumah Kebakaran di Simprug Golf 2 Kebayoran Lama

KEBAYORAN LAMA (IM) - Kebakaran melanda sebuah rumah di Jalan Simprug Golf 2, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Minggu, (21/8) siang. Dalam kebakaran itu, 1 orang meninggal dunia karena syok dengan adanya insiden tersebut.

Warga yang meninggal dunia itu tinggal di kawasan RT 09, yang mana wilayah tersebut sejatinya tak dilanda kebakaran, hanya berdampingan saja lokasinya dengan titik kebakaran. Korban meninggal karena syok dengan adanya insiden kebakaran.

"Satu orang meninggal dunia karena syok dan kelelahan atas nama Nanang (48)," ujar Staf Seksi Operasi Sudin Gulkarmat Jakarta Selatan, Ruwanto pada wartawan, Minggu (21/8).

"Pak Nanang yang meninggal dia di RT 9, kebakarannya kan di RT 8. Almarhum memang ada sakit jantung, dia kaget ada kebakaran, (jenazah korban) sudah dibawa ke RS Mintoahardjo oleh keluarganya," katanya.

Sebanyak 15 unit mobil Sudin Gulkarmat Jakarta Selatan dikerahkan ke lokasi untuk memadamkan si jago merah.

Informasi tentang kebakaran itu disampaikan oleh

akun resmi Dinas Gulkarmat DKI Jakarta @humasjakfire pada Minggu siang. Foto yang diunggah tampak menunjukkan api berkobar cukup besar dan asap hitam pekat mengepul ke udara di dekat bangunan-bangunan semi permanen.

Petugas Call Center Sudin Gulkarmat Jakarta Selatan, Nizam mengatakan, informasi tentang kebakaran itu dilaporkan oleh warga bernama Kessy pada Minggu siang gadi, sekira pukul 10.48 WIB. Kebakaran itu dilaporkan melanda rumah warga di Jalan Simprug Golf 2, RT 04/08, Grogol Selatan, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan.

"Rumah yang terbakar, saat ini sudah ada 15 unit mobil dan 63 personel yang dikerahkan untuk pemadaman," ujarnya saat dikonfirmasi, Minggu (21/8).

Menurutnya, belasan unit mobil dan puluhan personel Sudin Gulkarmat Jakarta Selatan saat ini tengah berjibaku melakukan pemadaman api di lokasi. Sejauh ini, belum diketahui secara pasti penyebab terjadinya kebakaran itu lantaran masih dalam proses pemadaman. "Penyebabnya belum dipastikan, belum ada laporan juga ada tidaknya korban jiwa maupun luka," katanya. ● ber

Bentrok Antar Sesama Mahasiswa di Pulogadung, Sejumlah Motor Dirusak

PULOGADUNG (IM) - Bentrok terjadi di lingkungan salah satu kampus swasta di Jalan Pemuda I, Rawamangun, Pulogadung, Jakarta Timur, Sabtu (20/8) sore.

Agus, warga sekitar mengatakan awalnya terjadi di dalam kampus, kemudian merembet ke permukiman warga.

"Dari dalam kampus ke permukiman warga ketika kami giat 17 Agustus-an," ujar Agus, Minggu (21/8).

Namun, Agus mengaku belum mengetahui penyebab bentrok yang diduga melibatkan sebagian besar mahasiswa sebagai pelakunya.

"Katanya mahasiswa ada

indikasi premanisme. Saat ini kami masih mencari solusi, karena premanisme seperti apa kan belum tahu," kata Agus.

Jajaran Kepolisian Resor Jakarta Timur juga terlihat tiba di lokasi guna meredakan bentrok, Sabtu sore kemarin.

"Kalau ada tindak pidana, kalau ada pembacokan dan sebagainya, ada proses hukumnya," ujar Kepala Tim Patroli Perintis Presisi Polres Jakarta Timur Iptu Aman Widodo di lokasi.

Dalam video yang diterima wartawan, tampak sejumlah motor dirusak dalam bentrok itu. Salah satu orang juga terlihat menderita bocor di kepala. ● osm

Gelaran Wayang Golek Tutup Rangkaian Perayaan Hari Jadi Kabupaten Bekasi Ke-72 dan HUT RI Ke-77

FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Malam Tasyakuran Hari Jadi Kabupaten Bekasi ke-72 dan Pagelaran Wayang Golek di Plaza Pemkab Bekasi, Jumat (19/8) malam.

CIKARANG PUSAT

(IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, berharap seluruh masyarakat dapat memaknai Hari Jadi Kabupaten Bekasi, melalui kegiatan Malam Tasyakuran Hari Jadi Kabupaten Bekasi ke-72 dan Pagelaran Wayang Golek. Ia menyampaikan saat membuka kegiatan tersebut di Plaza Pemd, Komplek Perkantoran Pemerintah Kabupaten Bekasi, pada Jumat (19/8) malam.

"Saya harapkan kegiatan ini menjadi pelajaran bagi kita semua dalam memaknai Peringatan Hari Jadi Kabupaten Bekasi ke-72," kata Pj. Bupati Bekasi dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi,

Minggu (21/8).

Ia merasa bangga dengan berbagai kegiatan kebudayaan yang telah digelar oleh Pemkab Bekasi ini. Dapat terlihat bahwa meskipun berada di tengah-tengah kawasan industri modern, masyarakat Kabupaten Bekasi masih kokoh mempertahankan kebudayaan daerah, bahasa daerah, dan adat istiadatnya.

"Ini menjadi sebuah kebanggaan bagi kami, di tengah deru industri yang begitu kencang, tetapi masyarakatnya masih kokoh mempertahankan kebudayaan daerah, bahasa daerah, dan adat istiadatnya," jelasnya.

Terakhir, Dani turut men-

gapresiasi jajaran Pemkab Bekasi dan pihak-pihak terkait yang telah berpartisipasi dan mendukung seluruh rangkaian kegiatan, meskipun dengan persiapan singkat dan dana yang terbatas. Diharapkan berbagai kegiatan yang telah digelar ini dapat menjadi awal mula tradisi dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Bekasi setiap tahunnya.

"Saya ingin menghaturkan terima kasih kepada jajaran Perangkat Daerah dan instansi vertikal yang mendukung berjalannya seluruh rangkaian. Saya harapkan ini menjadi awal mula sebuah tradisi dalam memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Bekasi," ucapnya. ● mdl

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa PT. DINAMIKA MEDIA FOKUS (Dalam likuidasi) - "Perseroan" tidak memiliki utang kepada kreditor dan tidak ada sisa pembagian kekayaan hasil likuidasi kepada para pemegang saham sehingga batas waktu penyampaian tagihan atau keberatan telah lewat sejak tanggal diumumkannya Pembubaran Perseroan kepada masyarakat dalam 1 (satu) surat kabar INTERNATIONAL MEDIA pada tanggal 22 Agustus 2022. Oleh karenanya persyaratan rincian besarnya utang Perseroan dan rencana pembayaran utang kepada Kreditor tidak dibutuhkan.

Demikianlah, pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 Agustus 2022

PT DINAMIKA MEDIA FOKUS
Tid.
Likuidator